

## Ogooué-Ivindo/Makokou/1er arrondissement

# Issoze Ngondet contre-attaque à Makokou et Ovan

Innocent M'BADOUMA  
Makokou/Gabon

**APRÈS** la campagne virulente déployée par l'opposition en début de semaine, sur l'ensemble de la province de l'Ogooué-Ivindo, le Parti démocratique gabonais tente de reprendre du terrain, ces deux derniers jours de campagne électorale jumelée. L'ensemble de ses candidats ont été rappelés à Makokou, mercredi dernier, afin de réajuster les communications, et certainement faire le point sur l'ensemble de la province.

Ainsi, le Premier ministre Issoze Ngondet s'est rendu dans le département de la M'Voung, donner un coup de pouce aux listes et candidats à la députation du PDG à la faveur d'un grand meeting. A Ovan, il se dit que la communauté kota bouderait Noël Nelson Messone, candidat aux lé-



Le candidat PDG du 1er siège de Makokou, Emmanuel Issoze Ngondet, prenant un bain de foule.

gislatives dans le 2e siège de la M'Voung. Hier à Makokou, Issoze Ngondet, s'est jeté sans réserve dans la bataille, aux cotés des têtes listes aux locales, afin de freiner les velléités de victoire d'une opposition qui n'a pas ménagé ses propos pour se construire une image favorable auprès de l'opinion. Parcourant entre 13 heures et 20 heures, les sections

proches des bureaux de vote, il a animé 12 causeries politiques. Partout où il est passé, le fils d'Épassendje est revenu sur les principaux messages qu'il a développés le 29 septembre dernier, lors du meeting d'ouverture de la campagne du PDG à la place de l'indépendance de Makokou. Notamment, les enjeux du vote de demain. Pour lui, les élections législatives et locales comportent plusieurs enjeux dont

le premier est « de renforcer l'ancrage du PDG dans la province ». Le deuxième est de « s'assurer une majorité parlementaire confortable au président de la République », et le 3e de « doter le pays d'une assemblée nationale en phase avec le processus de renforcement de notre démocratie et de consolidation de la paix. » S'agissant des élections locales, Issoze Ngondet a expliqué que ce scrutin se

tient au moment où le président de la République a initié le Fonds d'initiative départementale (FID), « outil d'une politique visant à doter nos territoires d'outils et moyens pour la mise en œuvre de plans de développement locaux. » Aussi, a-t-il expliqué, « les prochains conseils municipaux et départementaux joueront un rôle central dans le dispositif institutionnel et politique. » Une rai-

son, selon lui, pour que « le PDG garde le contrôle politique de ces conseils ». D'où l'investiture d'hommes d'expérience, à l'exemple de Guy-Roger Ekazama qui conduit la liste au premier arrondissement. Ce dernier jour de campagne électorale, la cadence de causeries va être maintenue, pour s'achever avec « la grande nuit électorale ».



La fête de liste PDG dans le 1er arrondissement de Makokou, Guy Roger Ekazama

## Haut-Ogooué/Franceville/2e arrondissement

# Marcel Libama : "Accordez-nous votre confiance et vous verrez"

Stéphane MASSASSA  
Franceville/Gabon

**LE** candidat de l'Union nationale (UN) aux législatives et locales dans le 4e arrondissement de Franceville, Marcel Libama, a rassemblé les siens, mardi dernier à son quartier général (QG). A l'occasion de son meeting de lancement de sa campagne électorale.

Occasion pour Libama de partager avec les militants et sympathisants de l'UN, les motivations de sa décision de participer à cette bataille électorale "capitale", à ses yeux, pour le quatrième arrondissement de la com-



Le candidat de l'UN, Marcel Libama s'adressant... Photo de droite : ...à ses militants et sympathisants à qui il a demandé de faire le bon choix samedi 6 octobre 2018.

mune de Franceville. « Mon combat pour le Gabon et le bien-être des Gabonais est la chose qui m'a amené à me positionner comme candidat à la députation et au conseil municipal de notre arrondissement », a-t-il expliqué. Il a de ce fait, exhorté ses interlocuteurs à le suivre dans cette lutte qui consiste, a-t-il dit, à écrire une nouvelle page de l'histoire de Franceville en général, et de leur

arrondissement en particulier. « Nous ne l'écrivons pas pour nous-mêmes, mais surtout pour l'avenir de notre pays et celui de nos enfants qui n'ont plus droit au rêve », a déclaré le syndicaliste re-



connu. Non sans taxer ses adversaires du parti au pouvoir de compatriotes "dangereux et cruels", au regard du niveau de développement assez faible de la commune.

Le poulain de Zacharie Myboto a ainsi encouragé les siens à faire confiance à sa candidature et à la liste qu'il conduit le 6 octobre. Étant entendu que, a-t-il poursuivi, l'UN et le RHM ont des projets et une vision claire pour le Gabon. « Accordez-nous votre confiance et vous verrez une autre façon de gérer les affaires publiques : une mairie de proximité naîtra au 4e arrondissement de Franceville et le député ne sera plus un représentant de son parti, mais un défenseur de la cause du peuple qui l'a élu et à qui il doit des comptes », a promis celui que d'aucuns considèrent désormais comme un "ancien syndicaliste".

## Bayi-Brikolo/Aboumi/Siège unique

# Le PDG dans un porte-à-porte prometteur

SM  
Franceville/Gabon

**COMMENCÉE** le mardi 25 septembre avec une causerie à Ontogo, Youma, Obili et Aboumi, la campagne électorale dans le département de Bayi-Brikolo (Aboumi) suit son cours normal. Surtout du côté du Parti démocratique gabonais (PDG), qui évolue presque en terrain conquis.

Après le rassemblement de dimanche dernier à la place des fêtes d'Aboumi, le candidat du parti au pouvoir au siège unique dudit département, Jean-Bosco Ndjounga qu'accompagnent pour la

circonstance sa suppléante, Jeanine Éléonore Ntsala Mbandji, ainsi que l'ensemble des colistiers s'invitent dans les domiciles. Maison par maison, les "Pdgistes" parcourent tous les quartiers de la commune d'Aboumi et les villages du département pour expliquer à leurs électeurs l'offre politique du parti au pouvoir. Laquelle se résume sur le soutien au programme du président de la République Ali Bongo Ondimba. Entrecoupé de plusieurs rencontres notamment celle tenue mardi dernier avec les responsables des groupes socioculturels de la contrée, et celle d'hier consacrée aux jeunes, le marathon du candidat du PDG



Jean-Bosco Ndjounga lors de sa rencontre avec les jeunes d'Aboumi. Photo de droite : Le candidat du PDG échangeant avec des jeunes lors d'un porte-à-porte.

et les candidats du parti au pouvoir ont mis à profit cet exercice pédagogique pour donner les raisons de leur candidature. Lesquelles,



rassure Jean-Bosco Ndjounga, viennent rompre avec les mauvaises pratiques des équipes précédentes.

Avec les moyens mis à leur disposition, ils ont l'ambition de faire bouger les lignes. Les conseils départementaux et communaux se-

ront les instances indiquées pour mettre en musique l'ensemble de ces politiques en matière d'éducation, de santé, d'infrastructures routières, d'électricité et d'eau, de sport, d'économie, etc. Comme il a souvent su accompagner ses jeunes frères et sœurs en détresse, M. Ndjounga a légué à ces derniers sa villa d'Okondja. Ce domicile servira de logement aux élèves originaires de Bayi-Brikolo inscrits au lycée Luc Okenkali, pour leur permettre d'apprendre dans un environnement adéquat.

Le programme de ce jour prévoit des causeries de clôture de campagne dans l'ensemble du département et à la commune.